

## ニセの投資話をもち掛ける『SNS型投資・ロマンス詐欺』に注意しましょう！！

## 警察署長挨拶



令和6年3月5日付  
で小倉南警察署長を命  
ぜられました、「持丸  
宗徳」です。

これまでの経験から、「①地域の皆様」「②行政機関」「③警察」が地域の安全・安心のため、同じ方向を向き、力を合わせることで、できれば、その力は絶大であることを実感しています。

地域の皆様の安全・安心のため力を尽くして参りますので、どうぞよろしくお願ひします。

# 全力小南新聞

昨年下半年から、詐欺の新しい手口として、『SNS型投資・ロマンス詐欺』が全国的に増加傾向にあります。どちらもSNSを使った詐欺になりますが、『SNS型投資詐欺』は、暗号資産や株に投資すれば利益が得られるものと誤信させ、金銭をだまし取る手口、『SNS型ロマンス詐欺』は、恋愛感情や親近感を抱かせながら、投資金名目や交際を続ける名目で金銭をだまし取る手口になります。

従来のニセ電話詐欺は、被害者層は高齢者で、被害期間が比較的短期間であるのに対し、『SNS型投資詐欺・ロマンス詐欺』は、日常的にSNS等を利用して幅広年層が、長期間にわたって被害に遭い、被害額も高額になるという特徴があります。

### SNS型ロマンス詐欺

あなたの夢を手助けしたい

すぐ返すのでお金を肩代わりして



### SNS型投資詐欺

絶対儲かる

あなただけ



#### ★予防のポイント★

- SNS・インターネット上の投資話に注意しましょう。
- 最近では、著名人になりすました広告が被害の入り口になっています。
- 「絶対儲かる」「あなただけ」という話は詐欺です。

## 小倉南警察署協議会の開催

警察署長が地域住民の意見を聴くとともに、理解と協力を求める場として警察署協議会が置かれ、その委員については、地域と警察の架け橋として、県公安委員会が幅広い年齢層の管内住民等に委嘱しています。

5月27日、小倉南警察署で令和6年度第1回の小倉南警察署協議会が開催され、警察署からは新たな犯罪手口等に関する情報提供を行い、委員との間で、治安課題等について協議を行いました。



協議会の概要については小倉南警察署のHPから閲覧することができます。

## 自転車のルールを守って交通事故防止！



自転車は、手軽で軽快なため、幅広い年齢層に親しまれる乗り物です。

自転車は車両です。交通ルールを守って、交通事故防止に努めましょう。

自転車は、一旦事故に遭うと頭部を損傷して重大事故に発展するリスクがあります。

万が一、交通事故に遭ったときに備え、皆さん一人ひとりがヘルメットを着用し、大切な命を守りましょう。

## 自転車安全利用五則！



### 交通事故発生状況（小倉南署管内） 令和6年4月末現在（昨年比）

| 発生件数     | 死者数   | 傷者数      |
|----------|-------|----------|
| 262(+23) | 0(-1) | 345(+26) |

★交通事故の発生件数・傷者数ともに増加傾向にあり、非常に危機的な状況にあります。5月以降は減少傾向に転じています。

6月からは梅雨時期に入り、視界も悪くなるので、速に注意して安全運転を心掛けてください。

### 乗り物盗認知状況（小倉南署管内） 令和6年4月末現在（昨年比）

| 自動車盗  | オートバイ盗 | 自転車盗     |
|-------|--------|----------|
| 1(-1) | 1(-1)  | 116(+26) |

★乗り物盗に注意！  
小倉南署管内で、自転車盗が増加しています。  
駐輪の際は、二重ロックを心掛けましょう！  
また自宅敷地内でも施錠を忘れずお願いします！

## 小倉南「光の国PROJECT」推進中！

小倉南警察署では、交通事故抑止活動として「光の国PROJECT」を推進中です。

「光の国PROJECT」とは、歩行者等が夜間帯に車のライトで光る反射材を身に付けることで、自分の存在を車のドライバーに気づかせ、交通事故を減らす取り組みです。

区民の皆さん、夜間帯に外出する際は、反射材を身に付けましょう！



こみなみちゃん



こなんくん